

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 04 de agosto de 2015.

SERÁ ECATEPEC SEDE DE EXPOSICIÓN “FUERZAS ARMADAS...PASIÓN POR SERVIR A MÉXICO”

*Esperan afluencia cercana a los dos millones de visitantes del 8 de agosto al 6 de septiembre

*Será Estado de México por segunda ocasión sede de la exhibición

Para acercar y sensibilizar a la población sobre la labor que realizan las Fuerzas Armadas del país, la Secretaría de la Defensa Nacional y el Gobierno del Estado de México llevarán a cabo la Exposición Militar “Fuerzas Armadas... Pasión por Servir a México”, que tendrá como sede el Deportivo Ejidal Emiliano Zapata, en Ecatepec, y estará abierta al público del 8 de agosto al 6 de septiembre.

Este evento ofrecerá a sus visitantes la oportunidad de conocer los trabajos realizados por el sistema castrense y los beneficios que brindan a la población, por lo que los gobiernos estatal y municipal fortalecerán las acciones para lograr una afluencia de más de un millón 900 mil personas.

En conferencia de prensa, José Manzur Quiroga, secretario general de Gobierno del Estado de México, comentó que son las fuerzas armadas las que garantizan la salvaguarda, la integridad, la independencia y la soberanía del país, por lo cual es de vital importancia que los mexiquenses conozcan las acciones que esta institución realiza a favor de la patria.

“Tiene el propósito de familiarizar a la sociedad civil con la diferentes áreas castrenses al mostrar los medios con los que cuentan marinos y soldados para defender la integridad, independencia y soberanía de la nación, así como para garantizar la seguridad y auxiliar en caso de accidentes o desastres naturales”, refirió el funcionario.

La exposición militar contará con 740 elementos de la SEDENA, 29 vehículos, 6 aeronaves, 4 embarcaciones y 18 stands con diversas actividades como pista de adiestramiento canino, paracaidismo, planteles educativos, donde se podrán apreciar el adiestramiento militar y las nuevas tecnologías con las que cuenta el Ejército Mexicano.

Sergio Díaz Hernández, presidente municipal de Ecatepec, señaló que esta muestra enriquecerá los lazos entre los habitantes de la localidad y de los municipios aledaños con la milicia; permitirá la convivencia familiar y la recreación a través del conocimiento de las acciones que desempeñan los elementos encargados de proteger al país.

“Este evento definitivamente fortalecerá los lazos familiares de los ecatepequenses y de todos los visitantes de los municipios aledaños que tengan a bien disfrutar de la magna exposición. Estaremos muy pendientes como gobierno para que todas las actividades que realicen el Ejército y la Armada de México se lleven a cabo en orden y en paz”, dijo el edil.

Expresó que como entidad, Ecatepec se siente honrado de ser sede de una exposición que se ha presentado a nivel nacional en diferentes estados de la República como Durango, Sinaloa, Guerrero, Hidalgo y en Toluca, Estado de México; esta es la segunda vez que se presenta en la entidad mexiquense.

Luis Arias González, Comandante de la 37 Zona Militar, explicó que es deber de los militares y marinos mantener la paz entre los mexicanos y generar empatía entre la milicia y la sociedad en general, por ello es importante estrechar los lazos mediante esta exhibición en la que se resaltarán los actos de ayuda humanitaria y auxilio en caso de contingencias.

Detalló que los stands instalados serán los de Igualdad de Género, Nuevas Tecnologías, Comunicaciones Militares, Puestos de Socorro, dos stands de Secretaría de Marina, Pista de Obstáculos Infantiles, Adiestramiento Militar, Museos Militares, Criadero y Granjas Militares, Paracaidismo Militar, Plan DN-III-E y Labor Social, Planteles Militares, Adiestramiento Canino, Viveros, Área Ecuestre, Pista Canófila, 18.domo F.A.M., 100 años de Lealtad y Escenario.

Además actividades como: monta, paseo a caballo, exhibición de salto y equino terapia, torre de rappel, escalada, tirolesa de dos líneas, pista de obstáculos infantiles, pista murciélago (visión nocturna), camuflaje del rostro, fotografía con paracaídas, técnica para plantar árboles y diversos photo opportunity.

Estará abierta al público de manera gratuita, del 8 de agosto al 6 de septiembre en un horario de 09:00 a 18:00 horas de lunes a domingo. Se espera una afluencia mayor a un millón 900 mil habitantes a esta muestra.

